



Jeanne et le jardin secret

by byceline. vitae



Mamie Lucie était triste. Son travail, qu'elle aimait tant, avait pris fin. Elle se sentait perdue, comme une feuille emportée par le vent d'automne. Hugo, son petit-fils, remarqua sa tristesse.



Hugo, plein d'entrain, proposa une idée : planter un jardin ! Il savait que les fleurs pouvaient apporter de la joie. Mamie Lucie, d'abord hésitante, accepta avec un sourire timide. Ils se rendirent ensemble dans une jardinerie.



Dans la jardinerie, ils choisirent des graines de toutes les couleurs. Hugo, les yeux brillants, rêvait déjà de voir les fleurs éclore. Mamie Lucie, un peu plus joyeuse, imaginait un jardin rempli de vie.



De retour à la maison, ils préparèrent la terre avec soin. Hugo, avec sa petite pelle, s'appliquait. Mamie Lucie, retrouvant le plaisir de travailler la terre, se sentait revivre.



Ils semèrent les graines avec amour et patience. Hugo arrosait chaque jour, veillant à ce que les petites pousses reçoivent tout ce dont elles avaient besoin. Mamie Lucie l'aidait, lui racontant des histoires.



Petit à petit, des tiges vertes apparaissent. Puis, les premiers bourgeons éclatèrent, révélant des couleurs magnifiques. Le jardin était en pleine floraison, un véritable tableau vivant.



Le jardin devint un lieu de bonheur. Jeanne et Hugo passaient des heures à admirer les fleurs, à sentir leurs parfums et à partager des moments précieux. Le jardin était devenu leur secret.



Mamie Lucie, grâce au jardin, retrouva confiance et espoir. Elle avait retrouvé le sourire, et son cœur s'était rempli de joie. Hugo était fier d'avoir apporté ce bonheur.



Le jardin, symbole de leur amour et de leur résilience, était un lieu où l'on pouvait toujours refleurir. Jeanne et Hugo, main dans la main, savaient que leur jardin secret était un trésor inestimable.